



# 女鹿沢小学校だより

令和6年度  
第3号  
【6月号】

令和6年 5月31日

## 全力で勝利に導け 稲妻と炎の戦い

校長 高坂 隆幸



先日の女鹿沢小学校大運動では、たくさんの来賓、保護者、地域の方にお越しいただき、盛会裏に終了することができました。皆様の大きな拍手や熱い声援が、子どもたちに届いたはず。本当にありがとうございました。

本校の運動会には、大きく二つのねらいがありました。

一つ目は、「運動・健康への関心を高める」ことです。子どもたちは、思いっきり走って、跳んで、投げて、引っ張って、踊って、運動の楽しさを感じたはず。余談ですが、運動は脳にもいいようです。私が感銘を受けた本「脳を鍛えるには運動しかない」に詳しく書いてあります。体と心の健康のためにも、脳のためにも、今後も子どもたちに運動する習慣を付けさせたいものです。

二つ目は、「女鹿沢小学校への所属感を深める」ことです。運動会の私の挨拶の中にもありましたが、運動会の目標は自分の組が勝つことです。(目的は、この目標に向かって、最後まで頑張ることや一致団結することです。) 劇的な1点差の勝負、子どもたちが一つになって最後まで頑張ったからこそ、神様が演出してくれたのでしょう。

また、上記の二つ以外にも、子どもたちの成長した姿がたくさんありましたので紹介します。



- リレーで、大差がついてしまったにも関わらず、アンカーの子が一切、手を抜くことなく最後まで走り切りました。
- 3・4年の綱引き終了後の元気な「ありがとうございました。」が、とても気持ちよかったです。
- 徒競走で、1年生の紹介後の6年生の大声援が、運動会を盛り上げてくれました。
- 開会式での校長挨拶の中で、私の「勝つのはどちらですか。」の問いかけに、紅白ともに、元気に答えてくれました。(事前の打ち合わせはなしです。)

どの子どもにも、その子どもなりの成長があったはず。運動会での子どもたちの成長が、今後のさらなる成長につながることを願っています。

## メガ・ハートキャンペーンについて

昨年度も取り組んだ、思いやりや感謝の気持ちを育てる取組であるメガ・ハートキャンペーン。今年度はリニューアルして、ボランティア活動に取り組みます。ボランティア活動による教育的意義について考えてみました。

- (1) 周りから認められる経験をすることで、自己有用感・自己肯定感が向上し、「夢や志をもち、挑戦する児童の育成」につながります。
    - 3回以上認められるようにする。(仲間から、教職員から、家族から、地域から) そのために、ご家庭でも声掛けをお願いします。
  - (2) 『親切・やさしさ・気遣い・思いやり』に「ありがとう」と言える子どもを育てることができます。
    - 「有難い」の反対語は「あたり前」です。何かしてもらうことは、あたり前ではないことを子どもたちには知ってほしいですね。
- ※学校だよりでも、子どもたちのボランティアの様子を伝えていきます。



## 体育デーに向けて

6月21日(金)、新青森県総合運動公園で青森市内全小学校の6年生による体育デーが行われます。コロナ禍や新しい競技場で2回目の開催となります。

運動会に引き続き練習が始まりますが、その努力は今後の自分たちの成長につながります。それぞれの目標に向かって精一杯がんばってほしいと思います。



## きれいな花が咲いています！

理科・生活科等の一環として、教材園に花や作物を植えています。今年もまた、銀町内会長の前田さんが畑を耕してくださいました。また、PTAでも花苗の植え付け等、様々な活動が始まっています。ご協力に大変感謝しております。今後ともどうぞよろしくをお願いします。



## 運動会のご協力、ありがとうございました

天候にも恵まれ、無事に運動会を終えることができました。保護者の皆様には朝早くからテントの設営や後片付けまでたくさんのご協力をいただき、大変ありがとうございました。子どもたちも精一杯頑張り、とても満足した様子でした。



## 児童玄関の解錠時刻について

マチコミでもお伝えしたとおり、登校後の一人一人のお子様の安全面を考慮し、6月から児童玄関の解錠を7:30に変更します。ご家庭でも、玄関解錠後に学校に到着するようご配慮をお願いいたします。

## ◇学校・家庭・地域が一体となった教育力向上研修講座◇

青森市教育委員会が主催の「学校・家庭・地域が一体となった教育力向上研修講座」が計5回開催されることになりました。この講座には学校の職員と保護者や地域の方も参加しています。第1回の講座は、5月21日(火)に行われ、いじめ・不登校問題について、学校、家庭それぞれの役割について協議やワークショップを行い、子どものSOSサインを見逃さないことが大切であることを確認しました。本研修講座に女鹿沢小から参加して下さる保護者の方は、田川早苗さん、大里奈緒美さん、田中宏治さんです。どうぞよろしくお願ひいたします。



6月の行事予定	
日曜	行事予定
1 土	
2 日	
3 月	5年宿泊学習
4 火	5年宿泊学習 6年体育デー練習
5 水	6年体育デー練習 ALT訪問 PTA広報委員会18:00~
6 木	心電図検査1・4年 午前学習12:30下校
7 金	石澤先生との図工学習3・4年 5年歯みがき大会 6年体育デー練習
8 土	
9 日	
10 月	幼保小情報交換会 6年体育デー練習
11 火	知能検査2・5年 避難訓練(保護者引渡し訓練)
12 水	2年校外学習 ALT訪問 6年体育デー練習
13 木	全校5時間学習14:15下校 6年浪岡中壮行式参加(Web)
14 金	1~4年5時間学習 委員会活動 6年体育デー練習
15 土	
16 日	
17 月	6年体育デー練習
18 火	マラソン記録会 児童集会(体育デー壮行式)
19 水	ALT訪問 SC来校 6年体育デー現地練習 PTA 広報委員会18:00~ 石澤先生との図工学習3・4 年
20 木	にじのねっこ読み聞かせ 若葉保育園、のぞわ保 育園体験 クラブ活動 チャレンジテスト漢字
21 金	6年体育デー
22 土	
23 日	
24 月	5・6年プール清掃
25 火	児童集会 学級写真撮影 PTA厚生委ベルマーク 作業
26 水	諸費引落日
27 木	クラブ活動
28 金	4年校外学習
29 土	
30 日	